

Communiqué de presse

La Conseillère fédérale Élisabeth Baume-Schneider sera en visite officielle à La Chaux-de-Fonds le mardi 6 août 2024, jour de l'ouverture du festival de La Plage des Six Pompes.

Les autorités de la Ville de La Chaux-de-Fonds auront l'honneur d'accueillir Mme Élisabeth Baume-Schneider, Conseillère fédérale, cheffe du Département de l'intérieur, le mardi 6 août 2024. Cette visite officielle, souhaitée en toute simplicité, s'inscrit dans un calendrier particulièrement intense pour la Métropole horlogère dans le domaine de la culture. En effet, au milieu de l'été 2024, la ville célébrera la renaissance du plus grand festival des Arts de la rue suisse après l'annulation consécutive à la tempête du 24 juillet 2023. En parallèle, les dernières grandes décisions politiques de la rentrée d'automne se préparent en vue du lancement de la première Capitale culturelle suisse de l'histoire.

Mme Baume-Schneider sera reçue en fin d'après-midi par les autorités communales et cantonales pour un échange informel. Elle prononcera ensuite un discours dans le cadre de la cérémonie d'ouverture de La Plage des Six Pompes à Beau-Site. Rendez-vous incontournable de l'été chaux-de-fonnier attirant généralement près de 100'000 visiteurs et visiteuses, le festival invite des centaines d'artistes venus du monde entier dans une ambiance unique particulièrement conviviale et festive à travers les rues de la ville. La présence de Mme la Conseillère fédérale à La Plage marque une étape importante dans la reconnaissance du festival au niveau national et plus largement des Arts de la rue.

La cérémonie d'ouverture de la Plage des Six Pompes sera ponctuée par une représentation de la dernière création d'une des troupes circassiennes préférées des habitués du festival: la compagnie des Petits Bras qui installera son désormais célèbre dispositif d'acrobatie aérienne sur la pelouse de Beau-Site.

Cette visite officielle sera certainement l'occasion de renforcer plus encore les liens entre les autorités fédérales, cantonales et communales notamment autour du projet de La Chaux-de-Fonds, capitale culturelle suisse.

La Chaux-de-Fonds, le 30 juillet 2024

Contact:

- Théo Bregnard, conseiller communal en charge de la culture, 076 458 45 94